
 

4月に本校に赴任しました校長の上田肇と申します。 

原小を去って 20 年後にまた戻ってまいりました。先日から懐かしい

方々にお会いし，みなさん元気にされていることがわかりうれしく思って

います。またお子様のその後などを教えていただき，元気をもらっていま

す。 

 原小学校にいた時に，当時の 5年生にけん玉を教えてもらいました。始

業式の時に披露しましたが，緊張して失敗しました。私の最初の話が，「失

敗してもいいからいろいろなことにチャレンジしましょう」という内容だ

ったのでちょうどよかった，ということにしておいてください。 

これから本校の児童と一緒に活動を楽しみ，児童の生きる力を育んでい

きたいと思います。この 2 年間はどこもコロナウイルス感染症予防のた

め，行事が無くなったり規模を縮小したりとこれまでの活動がかなり制限

されてきました。感染症予防はこれまで通り行いながら，行事等に取り組

んでいきますのでご理解・ご協力をお願いいたします。気がかりなことや

ご相談等がありましたら，気軽に声をかけてください。それでは今年度よ

ろしくお願いします。 

                      

                      令和 4年 4月 1日 

 

 


